



Cher camarade,

Le groupe lorrain de l'Association des Ingénieurs de Centrale Lille te convie à un

## Pot de rencontre Etudiants-Ingénieurs

**Le Mercredi 24 Octobre 2018 à partir de 18h30, dans la brasserie l'ABC, à Metz**

Il s'agit d'un apéritif informel et convivial rassemblant les ingénieurs en poste dans la région, et les élèves qui s'y trouveraient à l'occasion des vacances ou d'un stage. Les élèves et ingénieurs de toutes les Ecoles Centrales et Supélec sont les bienvenus.

Si tu souhaites participer, nous te remercions de bien vouloir confirmer avant le 22 Octobre ta présence, par mail à [bmaujean@adista.fr](mailto:bmaujean@adista.fr), en laissant tes coordonnées mail et mobile.

**Adresse :** 2 Place du Général de Gaulle, 57000 Metz, <http://www.brasserieabc.com> (Juste en face de la gare)

En cas de difficulté de dernière minute, contacter Robert LOBODA 06 77 07 93 71 ou Bertrand MAUJEAN 06 13 82 39 11.

En espérant te rencontrer prochainement,

Pour le Groupe Lorraine,

Bertrand Maujean